Le logisticien Stock AZ poursuit l'évolution de ses activités avec le soutien de TDI

Afin de poursuivre et optimiser sa transformation digitale jusqu'à la gestion du transport, le prestataire logistique Stock AZ s'appuie sur le savoir-faire et le professionnalisme de TDI.









Précurseur de la vente par correspondance, devenue spécialiste de la logistique e-commerce et de détail, Stock AZ est une PME familiale fondée en 1990, ayant su transformer son métier pour coller aux besoins de sa soixantaine de clients. Implanté sur un bâtiment logistique de 15 000 m² situé à Niort, le logisticien assure la réception, le stockage, la préparation de commandes, les expéditions ainsi que les retours de produits de ses donneurs d'ordres.

Afin de gérer l'ensemble de ses activités logistiques, Stock AZ a déployé un logiciel métier propre à son organisation. Début 2019, face à l'augmentation de ses volumes et de son activité, le logisticien a souhaité faire évoluer son système : « Notre outil informatique faisait tout autant office d'ERP, de WMS ou bien encore de TMS. Mais à un moment donné, il a commencé à montrer certaines limites. Parallèlement, sur la partie transport, il devenait de plus en plus complexe de maintenir à jour les liens informatiques avec nos transporteurs. Plusieurs d'entre eux nous poussaient notamment à basculer vers l'EDI », introduit Julien Hugaud, gérant de Stock AZ.

Une migration à grande échelle, de la logistique au transport

Le logisticien décide alors de changer de logiciel et se dote de la solution Reflex WMS d'Hardis, entrainant la migration de son activité du TMS chargeur Expedito vers Exlabel. « Nous avons rapidement démarré sur ce premier outil permettant d'éditer les étiquettes d'acheminement, de faciliter les échanges d'informations et de piloter l'ensemble des expéditions depuis une plateforme unique », détaille Julien Hugaud.

Aujourd'hui, toujours en pleine migration vers son WMS, Stock AZ poursuit également le déploiement de la seconde solution de TDI : Exlabel. Cette application développée en web services, connectant les transporteurs par EDI, permet d'éditer les étiquettes transporteurs de façon automatique, mais également les documents de transport tels que les lettres de voiture ou bien encore la déclaration de douane. L'objectif pour Stock AZ ? Finaliser l'ensemble de son projet au premier semestre 2024 : « Il était essentiel de nous doter des solutions proposées par TDI pour pouvoir offrir un plus grand choix de solutions d'expédition en France, à l'international, à domicile et hors domicile. Cela nous a permis de fluidifier et de faciliter les échanges avec nos transporteurs. Nous avons été séduits par la disponibilité de l'information de la solution ainsi que sa stabilité. La solution répond parfaitement à notre besoin », conclut Julien Hugaud.

